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 WELCOME   会長エレクト 臼田 暢 

吉見章太郎 様 千歳市 市民環境部環境課 課長 

前田 利和 様 国際ロータリー第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 

（恵庭 RC） 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんにちは。お盆が過ぎて大変お忙しい中、少し

出席が少ないようですが、例会にお越し頂き、誠にありが

とうございます。 

移動夜間例会を除けば８月１日以来の久々の例会

でございます。昨今気温が高く、北海道は 33 日間連続

の真夏日となっており、観測以来の連続記録となってい

るそうです。まさに環境改善に向けて貢献したいという一

年間のテーマに取り組む必要があるのではないかと実感

しております。 

本日の講師は千歳市市民環境部環境課課長の吉見

様を講師として迎えております。 

当クラブとしては、９月３日にセブンイレブン財団の支笏

湖マラソン大会にボランティアとして参画し環境についてよ

り身近なところで学んで参りたいと思っております。私も含

めて参加される方は暑さの対策をしながらしっかりと運営

をしていきたいと考えております。８月 18 日は盆踊り例

会がございました。財団委員会もたいへん頑張って４万

円以上の募金を集めて頂きました。また、ローターアクト

の事業も品数が最後足りなかったと聞きましたが、全体と

しては利益もあがり成功したようです。また、翌日ふれあ

い農園でじゃが芋掘りを行いました。２時間全力で作業

して頂きましたので、とてもお疲れになったことと思います。

10 名以上の会員とご家族のお手伝いを頂きました。あ

りがとうございました。おかげさまで大量のじゃが芋が収穫

できましたので是非次回例会、ガバナー公式訪問例会

にて全員にじゃがバターとして食べて頂きたくことを予定し

ております。 

結びになりますが、本日のテーマは次世代に向けて大切

なことかと存じます。是非しっかりと学んで頂き意識を高

めていって頂くことを望んでおります。 

本日の例会よろしくお願いいたします。 

 

 ビジターごあいさつ    

RI 第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 前田利和 様 

本日お伺いしたのは、地区から幾つかお願いがありまして、

それをクラブにお伝えし

ているところでありま

す。これから千歳セント

ラルロータリークラブの

皆さんにお伝えしてい

きますので、どうか少し

の間、時間をお借りし

たいと思っております。地区からの要請ですが、ガバナー

公式訪問が９月５日にあります。時間は 16 時 30 分

となっておりますので、それに合わせて準備をお願いしたい

例会出席状況（2023 年 8 月 22 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 18 名 

欠席者数（内：無断欠席） 18（4）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 45.00 ％ 

出席者数総計 18 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 8 月 18 日） 

確定出席率（MU 含む） 61.90％ 

2.50 ％  
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と思います。私もその 30 分前ぐらいにガバナーと地区代

表幹事の迎えの準備のため、30 分ほど前にこちらにお

伺いしたいと思います。 

それから 10 月 14-15 日、地区大会が小樽で行われ

ます。その出席のお願いに上がりました。全員登録で大

勢の参加をお願いしたいとガバナーから言われています。

是非とも大勢の登録をお願いしたいと思います。13 日に

は、皆さんが好きなゴルフ大会もあります。ゴルフ参加も

挟んでお願い申し上げたいと思います。 

そして、10 月 24 日はポリオデーとなっております。その日

にチャリティーゴルフやチャリティーコンサートなどを開いて、

募金の拡充を図って頂きたい。そのような依頼も届いて

おります。千歳セントラル RC では 18 日にグリーンベルト

で行われた盆踊り大会の時に既にやっているという事な

ので、出来ればそれ以外にもポリオデーに合わせて、募

金活動をやっていただければと願っておりますので、どうか

協力の程よろしくお願いいたします。 

また、どこのクラブもそうですが、会員増強です。千歳セン

トラル RC は 44 名の会員がおられると思います。更に増

やしてもらいたいという話もされておりますので、ご協力を

お願いしたいと思います。女性会員も増やして頂きたい。

千歳セントラル RC は女性は全体の 20％を占めている

とお伺いしておりますので、非常に高い比率できておりま

す。女性会員が 10 名いると仰っていますので、女性の

力をお借りして、女性会員の入会をお願いしたいと考え

ております。どうぞご協力お願いいたします。 

それからクラブから戦略計画が地区に提出されています。

私もその内容を読ませて頂きました。いろいろな事業をや

っていまして素晴らしいと感心しているところです。どうかこ

のまま継続して、今後とも事業を継続してもらえればと思

っております。皆さんの活躍を期待しておりますので、どう

ぞよろしくお願い申し上げます。簡単ではございますが、

私からのお願いをさせて頂きました。どうもありがとうござい

ました。 

 

 幹事報告  副幹事 本村信人 

桑島幹事が所用により欠席のため、副幹事より報告さ

せて頂きます。 

 地区財団委員会「2023-24PHS（ポール・ハリス・ソサ

エティ）認証式・懇親会・午餐会」のご案内 

 千歳商工会議所より、第９回ちとせ川ビール祭り開

催のお礼状 

 入口博美会員より、ご息女ご逝去に際して御礼を頂

戴しました。ニコニコボックスへ入れさせて頂きます。 

 8 月 18 日、前回例会でのポリオ募金について 

皆様のご協力ありがとうございした。山口委員長から

もお礼を伝えて頂きたいと申し使っております。 

合計額 44,873 円 

 8 月 19 日（土）、ロータリーふれあい農園収穫作業

実施 会員 10 名 岩下会員ご家族 3 名ご参加 

 地区財団補助金委員会より、今年度地区補助金

振込 138,039 円 

 千歳市社会福祉協議会の千歳市社会福祉関係

団体に、当クラブは登録させて頂きました。 

 9 月 8 日（金）～9 日（土）長泉 RC メンバーが非

公式訪問されます。 

【懇親会】 

○ 日時 9 月 8 日（金）18：30 

○ 場所 ベルクラシックリアン 

○ 会費 6,000 円（当日お支払い） 

出欠表を回覧していますので記載をお願いします。 

 9 月 3 日（日）開催「北海道森林スポーツフェスタ in

支笏湖」について、後ほど詳しくご案内させてもらいま

す。出欠を忘れずにご記入ください。 

 次回例会（9 月 5 日）通常夜間例会「ガバナー公

式訪問」 

○ 集合 17 時 45 分 

出席率 100％を目指します。 

 第 8 回日台ロータリー親善会議台北大会及び旅行

ツアーのご案内 

○ 登録締切：８月 24 日（木） 

 地区青少年交換委員会「2023-24 年度受入学

生歓迎会・2022-23 年度派遣学生帰国報告会」

のご案内 

 地区国際奉仕・VTT 委員会「2023-24 年度

Take Action ツアー」のご案内 

○ 日程：11 月１日（水）～６日（月） 

 

 各委員会報告・連絡   

社会奉仕委員会（A） 委員長 四方信次 

副幹事からお話があっ

たよ うに、９ 月３ 日

（日）「北海道森林ス

ポーツフェスタ in 支笏

湖 2023」マラソン大

会協力に、今のところ

５名の協力がありまし

た。当日は、支笏湖小学校近くの森林事務所に８時

30 分に集合をお願いします。今月 29 日に打合せ等が

ありますので、詳細は当日皆さんにお伝えします。また今

のところ欠席と表記されている方で、もし参加出来る方

は、私にお伝えいただければと思います。 
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新会員研修委員会 委員長 坂井 治 

新会員研修会としてご

案内申し上げます。対

象の皆さんには昨日、

事務局からメールが届

いていると思います。こ

こしばらく新会員研修

が行われていなかった

ので、本来ですと過去３年程度で良いのですが、過去

７年程度以降に入会された方を対象にさせて頂きたい

と思います。メールが届いた方につきましては、よくお考え

頂きたいと思います。夜間例会終了後、30～40 分を

使って行います。一度に全部出来ないものですから、４

回に分けて行うようになっています。皆さんのところに日程

のご案内がいっていると思いますが、近づきましたらまたご

案内しますが、第１回目は、11 月 28 日の夜間例会

終了後を予定しています。是非皆さん予定を空けてご

参加頂きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

ローターアクト委員会 副委員長 坂井 治 

先週土曜日、ローターアクト第 51 回地区協議会が砂

川で行われ出席してまいりました。委員長が出席できな

いということでしたので、白木会員に付いていってもらって

一緒に参加しましたのでご報告したいと思います。 

 

 8 月誕生日祝   

進行：副幹事 本村信人 

おめでとうございます！ 

☆田口 廣 会員（8 月 5 日生れ） 

☆臼田 暢 会員（8 月 2 日生れ） 

☆四方 信次 会員（8 月 21 日生れ） 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

ガバナー補佐 前田利和様よりニコニコを頂戴しました。

誕生日祝・還暦・古希のお礼、ガバナー補佐歓迎、卓

話講師へお礼、入口会員よりお礼、幹事代行で予行

演習、ラピダスに期待を込めて、今日も暑いですなど、ご

協力ありがとうございました。 

田口廣会員、四方信次会員、臼田暢会員、入口博

美会員、本村信人会員、望月秀則会員、星猛雪会

員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「卓話 ラピダスと周辺環境との共生」 

担当：社会奉仕委員会（A） 委員長 四方信次 

今日は、半導体工場が進出してくるという事で、非常に

話題また期待されているところでありますが、それに伴って

自然に対する影響はどうなのだろうか。未来を担うこども

たちのためにも、我々がそれを踏まえて考えられるきっかけ

になればと思い、吉見課長に来て頂きました。よろしくお

願いいたします。 

 

 卓 話  

講師 千歳市 市民環境部環境課 

課長 吉見章太郎 様 

私は環境課長という身分でもありますが、もう一つラピダ

スの役所の中で先端半導体拠点推進室の兼務を受け

ており、環境の課長職（主幹）でもあります。ですからラピ

ダスの環境課長であり、保全をする環境課長という両方

の立場で市役所の中でお話しています。今日は折角の

機会を頂きましたので、話せる内容をお話していきたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

── 地球温暖化の現状、千歳市のカーボンニュートラ

ルについて、ラピダス社進出地美々ワールドの上下水道

規定など、環境の観点から現下の状況をご説明頂きま

した。 

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

42,000 円 

今年度 累計額 168,000 円 
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 記念品贈呈  

望月会長より、講師 吉見様へ記念品を贈呈しました。 

 

 次回例会案内  プログラム委員会 委員長 本村信人 

次回例会は、9 月 5 日（火）、通常夜間例会「ガバナ

ー公式訪問」となっております。担当は SAA。17 時 45

分までにご集合頂きますようお願いします。例会場はホ

テルグランテラス千歳。ロータリーバッジ、上着、ワイシャツ

着用です。ご出席をよろしくお願いいたします。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

ロータリーふれあい農園収穫作業 

8 月 19 日、猛暑の中、ジャガイモの収穫を行いました。

今年は生育が早く急遽収穫となりました。ご家族も参加

してお手伝い頂きました。皆様お疲れ様でした。 

第２回望月会長年度ゴルフコンペ 

8 月 24 日、早来カントリー俱楽部にてゴルフ同好会

（会長 高野悠）主催、RC 親睦ゴルフコンペが開催され

ました。 

 

 SCHEDULE  

 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念
例会 ■ガバナー公式訪問 ■千歳神社秋季例大祭 

3 日 北海道森林スポーツフェスタ in 支笏湖 

5 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常夜間例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

12 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/女性部事業“生理と心
のケア”」 
[担当/理事会、 (女性部 部長 村上英恵）] 

19 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

23 日 RI 第 2510 地区財団補助金管理セミナー（札幌） 

26 日 
通常夜間例会「卓話 講師：前千歳市長 山口幸
太郎様」     [担当/理事会] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
地区大会 ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手
続き 

3 日 

通常例会「クラブ研修 米山梅吉記念館・長泉 RC 訪
問について」 
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟、親睦活動委員会 
委員長 入口浩一郎、クラブ研修委員会 委員長 坂井治、広報
委員会 委員長 今野桂子] 

※次年度理事立候補・推薦の受付手続き 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 RI 第 2510 地区 地区大会記念ゴルフ大会 

14-15 日 RI 第 2510 地区 地区大会（小樽） 

17 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

24 日 
移動親睦夜間例会「未定」     例会場/ベルクラシッ
クリアン [担当/親睦活動委員会委員長 入口浩一郎] 

※次年度理事指名委員会の設置 

31 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


